

## Le Paria voleur d'anneaux

Il était une fois un paria très laid, très vieux et ayant des taches de boue sur tout son corps, qui voulait se rendre dans une ville magnifique et riche car il était rejeté d'une autre. Après une longue marche, il vit enfin le sentier qui menait à la ville. Quand il y parvint enfin, il passa devant de grandes portes en bois. Il chercha dans la grande ville la maison du roi. Il la repéra très facilement car c'était évidemment la plus imposante de toutes. Il trouva une échelle par terre et rentra dans le château par une fenêtre. Le roi se trouvait dans sa chambre, et sa femme dans la cuisine.



Soudain, le paria saisit un coupe-papier et trancha la gorge du roi. Il vit un anneau en or orné de plusieurs diamants. Il le mit à son doigt, puis se dit qu'il pourrait en tirer une bonne somme d'argent. Il s'enfuit par la même fenêtre. La femme du roi, qui avait tout vu, cria à l'aide à un soldat. Ce dernier poursuivit le paria qui partit en courant.

Le soldat le rattrapait peu à peu, mais le paria ne se laissait pas faire, il regarda derrière lui et se cogna dans un arbre. Étant assommé, il tomba par terre, mais il n'avait rien de grave. Le soldat, ayant une bonne occasion de le rattraper, courut aussi vite qu'il pouvait. Le paria se releva encore étourdi. Le soldat avait trop mal aux jambes pour continuer. Le paria en profita pour s'échapper le plus loin possible de cette ville.

Mais le soldat se releva et le rattrapa ! Il le prit par la jambe ne le lâcha plus. Le paria lui mordit le bras et s'envola. Le soldat n'avait malheureusement pas pu le rattraper, il était maintenant trop tard. Il rentra au village sans l'anneau. Du coup, le paria était libre et avait toujours le bijou !

Puis le paria atterrit et se mit à marcher dans une forêt. Il chercha de quoi manger et trouva des baies succulentes à côté d'une rivière et but quelques gorgées. Quand il fut rassasié, il reprit la route et rencontra un ours qui parlait. Cet animal pensait que le paria était fourbe. Il l'invita chez lui pour discuter et faire connaissance. Il lui demanda de lui montrer l'anneau qui était dans sa poche, mais le paria méfiant lui répondit qu'il ne voyait pas de quoi il parlait. L'ours se dit qu'il cachait quelque chose. Alors, il lui fit boire plusieurs verres de vin. Quand le paria fut saoul, il fit exactement ce que l'ours lui demandait et n'hésita pas à lui montrer l'anneau, puis à lui raconter tout ce qu'il avait fait.

Le paria lui expliqua qu'il avait tué le roi à l'aide d'un coupe-papier, qu'il avait volé l'anneau, qu'il avait été poursuivi par un soldat, et qu'il était arrivé là. Après cette discussion, l'ours comprit que cet anneau n'était pas au paria. Il le prit et laissa le paria tout seul dans la forêt. L'ours traversa la forêt à toute allure pour arriver le premier au château. Sur la route, il rencontra le soldat qui poursuivait le paria, il le ramena avec lui à la grande demeure du roi. L'animal entra dans le palais et trouva la princesse. Il lui rendit l'anneau et elle le remercia très sincèrement de lui avoir remis ce bijou. En ce qui concerne le paria, il fut condamné à mort et on ne le revit plus jamais. Enfin, le chevalier se maria avec la princesse et eurent une belle vie heureuse

Sébastien, Matys, Benjamin, Pierre-Alexandre